

「山形県魅力ある県立高校づくり推進事業」フューチャープロジェクト

【酒田光陵】「豪雨災害を忘れない7.25」の開催について

県立酒田光陵高等学校（藤田雅彦校長、生徒数780名）は、令和5年度から「山形県魅力ある県立高校づくり推進事業」酒田光陵高校版「フューチャープロジェクト」を展開しております。

本校は令和7年2月27日、国連「平和の文化・SDGsシンボルアーティスト」サイヒロコ氏が代表を務める一般社団法人SAI-平和の文化-と教育連携協定を締結しました。アートを核とした教育活動を通じ、公益の心と課題解決力、高い専門性と国際的視野を養い、持続可能な地域社会づくりに貢献するリーダーの育成を目指しています。

今年1月からは、ビジネス流通科の生徒がサイ氏の指導のもと、地域課題と地球環境問題を結びつけた探究活動を実施。このたび、地域防災と環境保全をテーマに、松山地区・眺海の森で竹灯籠イベントを開催します。酒田市内の小・中学生がデザインした灯籠文字を灯し、世代を超えた交流と防災意識の継承を図ります。当日はサイ氏のトークも予定しています。

生徒たちは今回の活動を通して、持続可能な社会の実現に向けた実践的な学びを深め、本校スクール・ミッションの核である「公益の心」を育み、ウェルビーイングの実現を目指します。

つきましては、本校の特色ある取り組みを、広く県民の皆様にお知らせする絶好の機会ですので、ぜひ取材くださるようお願い申し上げます。

記

1 日 時	令和7年7月25日(金)	17:00~20:00	
2 場 所	酒田市松山地区 眺海の森		
3 参 加 者	生徒・教職員、関係者等	約50名	
4 主 催	庄内森林保全協会、庄内総合支庁森林整備課森づくり推進室		
5 協 力	酒田市交流観光課		
6 備 考	① サイ氏は、眺海の森の“風”にインスピレーションを受け、モニュメントを制作中である。今後は、このモニュメントと連動した地域貢献活動を企画し、酒田の魅力を広く発信することを目指しています。 ② ご不明な点、取材の際は事前に、下記担当までお問い合わせください。		